

Rhein-Neckar-Kreis

## Start von Online-Kfz-Zulassung

**[07.03.2012] Als Pilotanwender für einen neuen elektronischen Bürgerservice bietet der Rhein-Neckar-Kreis ab sofort die Möglichkeit, Autos über das Internet zuzulassen.**

Im Rhein-Neckar-Kreis ist die Online-Kfz-Zulassung in den Produktivbetrieb gestartet. Die Zulassungsbehörde erhält damit die Möglichkeit, einen zusätzlichen Bürgerservice anzubieten, mit dessen Hilfe Prozesse der Kfz-Zulassung ohne Behördengang erledigt werden können. Künftig können die Bürger das Antragsverfahren via Internet durchführen. Realisiert wurde das Projekt gemeinsam mit der Kommunalen Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF). Wie der IT-Dienstleister mitteilt, dient als Basis für die neue Anwendung dvv.LaIKra ein Kfz-Zulassungsverfahren, das 42 Zulassungsbehörden in Baden-Württemberg einsetzen. Die Online-Kfz-Zulassung wurde Anfang 2011 von der KIVBF projektiert. „Die Online-Zulassung ist als Pilotprojekt in die E-Government-Strategie der Metropolregion Rhein-Neckar eingebunden“, erläutert Christine Brockmann, Projektleiterin Verwaltungsvereinfachung der Metropolregion Rhein-Neckar. Die neue Lösung sei ein Leuchtturmprojekt in der Region. „Mit dem neuen Verfahren setzt der Rhein-Neckar-Kreis ein weiteres Projekt seiner E-Government-Strategie erfolgreich in die Praxis um. In absehbarer Zeit sollen die Einführung von De-Mail, 115 und die Erneuerung des Internet-Angebots folgen“, so der Leiter des Organisationsamtes der Kreisbehörde, Gerald Lutz, der auch für die IT zuständig ist.

(cs)

Stichwörter: Fachverfahren, Rhein-Neckar-Kreis, Kfz-Zulassung